

Date: Mercredi 02 février 2005 à 13:51:00

Sujet: 9 News informatiques

McAfee décroche un brevet pour son pare-feu aux Etats-Unis

Aux Etats-Unis, McAfee a obtenu un brevet relatif à la détermination et au suivi du trafic réseau sur un ordinateur, en d'autres mots le pare-feu.

Le brevet déposé et à présent honoré par McAfee couvre aussi la détection du trafic entrant, la localisation de l'origine et l'affichage d'une carte indiquant l'emplacement géographique de la source. Le producteur de logiciels antivirus et de sécurité dispose donc à présent d'un brevet sur la détermination des données du pare-feu. La demande de brevet a été déposée début 2002 auprès du bureau des brevets américain submergé depuis des années déjà par des demandes. L'année précédente, McAfee avait déjà décroché un brevet singulièrement important sur les mises à jour automatiques des programmes et l'auto-installation de celles-ci. McAfee a sollicité son brevet sur le pare-feu après avoir acheté l'application de traçage NeoTrace de l'entreprise NeoWorx. Ce produit a été rebaptisé en Visual Trace et intégré, peu après la reprise, au produit pare-feu de McAfee.

Publication de Tout sur l''informatique - Programmation C#, Sécurité, Divx, P2P:

<http://www.zmaster.fr>

URL de cette publication

<http://www.zmaster.fr/modules.php?name=News&file=article&sid=83>